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自从本月 8 日率队从海口回来
后，穆斯卡特和他的弟子们再未于公
众面前亮相。昨天上午的出征仪式令
这位海港新帅再度近距离感受了一番
球迷的热情，而大家的话题自然也是
三句不离即将开打的超级杯。

“我觉得还是要承认一点，德比
还是不一样的，是很重要的比赛。当
然比赛的规则、场地等各方面都是一
样的，最大的不同可能就是双方情
绪。作为我们来说，要理解和接受球
迷的这种情绪表达，要以正确和恰当
的方式去利用它，从而表现出我们自
己的水平。”穆斯卡特说。过去一个
多月时间里，相较对手的转变，海港
确实更关注自身，直到这几天训练
中，球队才逐渐把备战重心转移到单
场比赛上。在完成合影环节后，他立
刻带队投入训练，过去两天，海港一
直在上汽浦东足球场进行训练。在
穆斯卡特看来，所有这些细节的调
整，是为了让全队进入到真正的临战
状态。

不出意外的话，昨天出现在仪式
现场的31名球员以及即将敲定的第
五外援，将组成新赛季一线队名单。
穆斯卡特表示，所有新援在场上和场
下都有着非常不错的融入，现在大家
都期待着首场比赛的开场哨音。“包括
我们教练组也是一样，我们同样是新

到队，但到目前为止，球队原有的工作
人员和我们非常默契，一切都很良
好。对于即将到来的比赛，其实我们
还是专注于自身的特点，我们尊重每
一个对手，我们也尊重每个对手给我
们带来的挑战。我们很兴奋，这场比
赛马上就要到来了。”

——上海海港足球俱乐部2024赛季出征仪式

“新星”向荣 旗开得胜
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两颗星背后有“两颗心”
“一要坚决执行足协新政，实现俱

乐部高质量发展 。其次，要严格执行
赛风赛纪，展现正能量风貌，以弘扬城
市精神品格为己任，为城市赢得精
彩。”围绕第三点关于青训建设方面，
顾金山说得最多，“要大力推进青训走
向良性循环。培养顶梁柱人才是俱乐
部乃至中国足球真正走向良性发展道
路的关键。今天我们也看到一些新生
力量加入一线队，对此我深感欣慰，希
望你们上演自己的青春风暴。”新赛季
海港一线队阵中，除沈子贵和王振澳
两名新加盟的球员外，球队还将从梯
队上调部分“03后”年轻球员，此前共
有10人参加了球队在广州和海口的
冬训，经过一系列考察，目前包括黎德
明、陈序煌、鲍世蒙、梁锟依旧在队中，
算上刘祝润和刘小龙，海港队内的竞
争势必会更激烈。

昨天的出征仪式上，有部分球迷
代表来到现场。整个仪式简洁高效，
总共持续不过30分钟。而一些因工
作和名额限制无法到场的球迷则观看
了直播或录播，大家都期待能在周日
超级杯和新赛季的中超联赛中与球队
在赛场相见。海港俱乐部党支部书
记、总经理沙良昌表示，上赛季尽管取
得了一些成绩，但与上港集团及社会
各界对海港队的期望还有距离，新赛
季要以海港人“勇立潮头”的态度，去
争取更好成绩。

顾金山寄语双星海港要保持“两颗
心”，即进取心和平常心。“脚踏实地打
好每场比赛，我们一起为梦想奋斗！”

第五外援依旧来自巴甲
出征仪式上，海港共有四名外援亮

相，分别是队长奥斯卡和巴尔加斯，以

及新加盟的茹萨和古斯塔沃。而迟迟
没有音讯的第五外援将在本周晚些时
候浮出水面，一切顺利的话，来自巴甲
巴伊亚俱乐部的中场球员莱奥·奇塔迪
尼将加盟海港，他也将是球队新赛季阵
容框架中的最后一块外援拼图。

关于要在哪个位置上选择第五外
援，其实海港内部有过一番考虑，有声
音称，球队可能会在前锋或边锋位置
上进行补强。但最终，海港还是将这
一票投给了中场。俗话说“得中场者
得天下”，海港虽然有奥斯卡，但一直
以来也都希望能有人为其分担压力，
茹萨的加盟就是基于这种考虑。在买
提江离队后，球队本土中场具有组织
能力的仅剩徐新，这种情况下，引进一
名能够进行串联并具备一定技术优势
的中场球员就成了球队首选。这种情
况下，巴尔加斯将被固定在前场进攻
端位置。

29岁的奇塔迪尼正值当打之年，
出道于巴甲豪门桑托斯，曾随巴拉纳
竞技夺得五次冠军，是球队的绝对核
心。他在巴拉纳竞技前两个赛季分别
打入5球和4球。2023年后受伤病等
因素困扰，奇塔迪尼逐渐淡出了主力
阵容。去年7月加盟巴伊亚后，仅出
场七次共135分钟。或许正因如此，
令海港有了将这名巴甲悍将招至麾下
的可能。

奇塔迪尼是一名左脚将，脚下技
术比较出色，习惯通过大范围的跑动
接应和牵扯，帮助球队进行梳理。在
他加盟后，理论上海港可以在中场排
出奥斯卡、茹萨、奇塔迪尼的三人巴西
组合，在默契度方面应该不成问题。
根据巴西媒体的说法，海港此次是以
先租后买形式引进奇塔迪尼，租期一
年。基本敲定奇塔迪尼后，海港俱乐
部将尽快为其办理相应的注册参赛手
续，眼下的一切都等同于和时间赛跑。

从海口回到上海后，海港仅仅休
息两天，大年初二便投入到备战当
中。在广州和海口期间，球队踢了五
场热身赛，成绩为4胜1负，其中输的
一场球对手是朝鲜国家队，五场比赛
全都有进球，并且进球数都在两球以
上，进攻端的状态还算不错。不过，海
港的热身赛对手中，客观来看只有朝
鲜国家队和浙江队实力不错，长春亚
泰虽然也是联赛中的劲旅，但尚处外
援更换后磨合期的他们，状态只能说
一般。

上周日，海港与亚泰再赛一场，

此役也是超级杯前最后一场热身，
结果海港以较大比分胜出，几乎所
有球员都获得了出场机会。到目前
为止，穆斯卡特对主力阵容框架心
中有底，不过另有二三个位置可能
存疑，而且考虑到球队还将有一名
外援加入，因此几乎可以断定，出现
在超级杯上的海港与届时出现在联
赛中的海港，在阵容上还会有不
同。此外，最近一段时间有个别本
土球员在队中试训，当然，能否留队
还要看教练组的决定。

昨天上午，俱乐部在上汽浦东

足球场举行了新赛季出征仪式，距
离超级杯开打仅有两天，全队上下
现有人员目前都已做好了准备。除
球队外，俱乐部最近也是异常忙碌，
包括球员的注册、新赛季准备等各
项事宜外，由于海港队首轮联赛是
在主场作战，因此俱乐部在筹备一
系列相关事宜。值得一提的是，新
赛季中超联赛开幕仪式已经确定在
3月 1日的上汽浦东足球场上演，在
那之后，海港会迎来首个联赛对手
武汉三镇。连续两周，上海海港将
迎来两场“大戏”。

超级杯、开幕式，连迎两场“大戏”

拍完合影，穆帅立即带队投入训练去年年底的海港俱乐部赛季总结会上，上港集团党委书
记、董事长顾金山曾寄语全队：走下领奖台，一切从零开始。
昨天在出征仪式现场，他再度提及这一点，并就2024赛季向俱
乐部提出了三点要求。

昨天上午昨天上午，，上海海港足球俱乐部在上汽浦东足球场多功能厅举行了主题为上海海港足球俱乐部在上汽浦东足球场多功能厅举行了主题为““新星新星””向荣向荣、、旗旗
开得胜的开得胜的20242024新赛季出征仪式新赛季出征仪式。。上港集团党委书记上港集团党委书记、、董事长顾金山董事长顾金山，，上海市体育局副局长罗文上海市体育局副局长罗文
桦桦，，上海市足球协会主席柳海光等领导和嘉宾上海市足球协会主席柳海光等领导和嘉宾，，以及海港一线队所有球员以及海港一线队所有球员、、教练员教练员、、工作人员出工作人员出
席仪式席仪式。。队长奥斯卡用简洁明了的语言表达了对新赛季的期待队长奥斯卡用简洁明了的语言表达了对新赛季的期待：：希望拿下超级杯希望拿下超级杯，，并在赛季结并在赛季结
束后再进行一个庆祝仪式束后再进行一个庆祝仪式。。
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